



CDU RÖDERMARK

Start Über Uns Info Portal Fotos Kontakt Impressum



**Patricia Lips zur Begründung des Vorschlages für Carsten Helfmann
Nominierungsparteitag 28.10.2016**

Liebe Mitglieder, werte Gäste,

am 5. Februar kommenden Jahres werden mit der Bürgermeisterwahl wichtige Weichen in unserer Stadt für die kommenden Jahre gelegt.

Umso wichtiger ist es, die Grundlagen so zu gestalten, dass wir nicht nur unsere Ziele erreichen, sondern vor allem ein personelles Angebot für die Bürgerinnen und Bürger Rödermarks für dieses wichtige Amt machen, das von Tatkraft, Herz und Erfahrung gleichermaßen geprägt ist.

Dabei haben wir uns einmal mehr von einer Kombination vieler wichtiger Einzelpunkte leiten lassen:

- Wer hat in seinem Leben, in seiner bisherigen beruflichen Tätigkeit Erfolge aufzuweisen?
 - Wer bringt zudem hinreichend Erfahrung im Verwaltungsbereich mit sich?
 - Wer ist kommunikativ, kann auf Menschen zugehen?
 - Vor allem: Wem vertrauen sie?
- Wem trauen sie dieses wichtige Amt zu?
- Wer ist bereits jetzt aktiv und engagiert in Vereinen und Verbänden unterwegs? - Und schließlich:
 - Wer ist als Mitglied den Werten unserer Partei in besonderer Weise verbunden, wird aber gleichzeitig bereits jetzt als ein Angebot für alle Bürgerinnen und Bürger dieser Stadt wahrgenommen und versteht sich auch selbst in dieser Weise?

In der Abwägung all dieser Fragen gab es sehr schnell für uns nur eine Antwort:

Carsten Helfmann, Bürgermeister der Nachbargemeinde Eppertshausen, den ich mit seiner Familie hier in unserer Runde begrüße, und für dessen Person ich namens des Vorstandes bei Ihnen werbe.

Er vereinigt für uns wie kein anderer die Antworten auf alle Fragen, die ich erwähnte.

Zielstrebig verließ bereits sein früher beruflicher Werdegang:

Der Ausbildung zum Bankkaufmann folgte konsequent das Studium zum Sparkassenfachwirt wie auch zum staatlich geprüften Versicherungsfachwirt:
Ein Mann, der mit Zahlen umgehen kann und zudem einen hohen wirtschaftlichen Sachverstand mitbringt.
Diese 12 Jahre verbrachte er beruflich zudem nahezu ausnahmslos in Rödermark und seinen Stadtteilen, was ihm noch heute einen hohen Bekanntheitsgrad in unserer Stadt gewährleistet.

Seit 2003 ist er Bürgermeister der Nachbargemeinde Eppertshausen, deren Entwicklung er – die meisten von uns kennen es – mit viel persönlichem Engagement erfolgreich vorangebracht hat. Bei seinen letzten beiden (Wieder-) Wahlen trat er als einziger Kandidat zur Bürgermeisterwahl an, was den Respekt und die Anerkennung auch über Parteigrenzen hinweg widerspiegelt.

Dies erreicht man nicht allein mit dem Besuch von Festen, sondern mit anerkannter Kompetenz, persönlichem Fleiß und Ernsthaftigkeit im Umgang mit den anvertrauten Aufgaben.

Aus seinem Amt heraus ist er zudem in der Region eng vernetzt – einer Region, der Rödermark trotz Gebietsreform in vielfältiger Weise bis heute angehört.

Lassen Sie mich einige wenige Beispiele nennen:

- Mitglied im Verwaltungsrat und Kreditausschuss der Sparkasse Dieburg
- Mitglied der Zweckverbandsversammlung und Vorsitzender des Haupt- und Finanzausschusses im Gruppenwasserwerk Dieburg
- Mitglied im Hauptausschuss des Hessischen Städte- und Gemeindebundes
- Ehrenamtlicher Richter am Arbeitsgericht Darmstadt oder auch als
- Mitglied des Brandschutzbeirates des Landes Hessen

Von seinem ehrenamtlichen Engagement und zahlreichen Mitgliedschaften in Vereinen und Verbänden möchte ich an dieser Stelle ebenfalls nur zwei nennen, die aber auch an dieser Stelle seine hohe gesellschaftliche Verantwortung und Vorbildfunktion zeigen:

Er ist nicht nur Mitglied bei der Freiwilligen Feuerwehr, er ist zudem in der Einsatzabteilung und Zugführer. Parallel ist er Voraushelfer beim Deutschen Roten Kreuz.

Meine sehr geehrten Damen und Herren,

persönlich kenne ich Carsten Helfmann seit seiner Zeit als Bürgermeister, also rund 13 Jahre. Ich kenne ihn als eine Persönlichkeit, die auf die Menschen zugeht, sie mitnimmt und begeistern kann. Dabei scheut er sich auch nicht, mal unkonventionelle Wege zu gehen.

„Präsidial“ oder gar bedächtig wirkt er ganz sicher nicht. Im Gegenteil: Er ist Motor und Impulsgeber, eine wichtige Eigenschaft sowohl vor Ort, wie auch im Wettbewerb der Kommunen untereinander.

Und - Ja, er kommt aus der Nachbargemeinde, nicht aus Rödermark. Ein Argument, welches an mancher Stelle genannt wird.

Gestatten Sie mir hierzu zu sagen:

Ich wusste, dass Carsten Helfmann in Rödermark zumindest kein Unbekannter ist. Aber selbst ich habe nicht damit gerechnet - und musste es in den vergangene 14 Tagen fest stellen - wie viele ihn kennen und er sie: Sei es über seine Familie, seine frühere langjährige Tätigkeit bei der Sparkasse oder über befreundete Vereine und Verbände. Viele von ihnen sind heute hier im Saal.

Die Mitglieder des Vorstandes kamen deshalb abschließend am 6. Oktober und nach nur kurzer Beratung zur einhelligen Auffassung, dass wir froh und erleichtert waren, Carsten Helfmann für eine Kandidatur gewonnen zu haben.

Jedoch sind die Mitglieder der Souverän am heutigen Abend, und ich bitte Sie um Ihr Vertrauen wie auch Ihre Zustimmung zu unserem Personalvorschlag.